

# Sitzung 2019-12-04

| Protokoll          |   |               |
|--------------------|---|---------------|
| Post               |   |               |
| Fachschaftssitzung |   |               |
| Datum              | Neuer Kalendar (2020)   | 04.12.2019    |
|                    | o Robert kümmert sich ums aufhängen   |               |
| Zeit               | Hoch3   | 18:00 - 19:25 |
|                    | • FB02 - Partyplakat  |               |
| Protokollant       | Werbeplakat des TU-Chors bzw. Orchesters  | Jonas H.      |
|                    | • 1 Cent  |               |
| Redeleitung        |   | Heiko         |
| E-Mails            |   |               |
| Anwesende          | Heiko, Aron, Jannis, Frederik B., Kevin, Ida, Frederik V., Yannick, Jonatan, Robert, Fabian D., Steffi, Tim, Joachim, Max K., Jonas H., Sascha (ab 18:10), Tobias K. (ab 18:12) |               |
|                    | • Die Tassen, die der Filmkreis geliehen hat, sind inzwischen wieder zurück und gespült   |               |
| Anwesende online:  | • Der Britta-Filter sollte gewechselt werden  |               |

## Mitteilungen

- Das Gitlab der RWTH Aachen war kurzfristig nicht erreichbar, das sollte jetzt aber wieder behoben sein
- Der E-Pool wird bis auf weiteres geschlossen bleiben, da die Möbelfrage noch nicht geklärt ist und außerdem noch der Raum als Zwischenablage für die Möbel aus der Mornewegstraße dient. Sobald das neue Gebäude zur Verfügung steht, wird es konkretere Informationen geben.
  - o Frederik V. fragt dazu nochmal beim Geschäftsführer den aktuellen Stand ab
- GnoM möchte neue Spiele beschaffen, bei Vorschlägen bitte an Jannis wenden

## Termine

- 5.12. LuSt
- 5.12. Nikolausfeier
- 10.12. Präsidentin Brühl besucht den Fachbereich
- 17.12. Weihnachtsfeier FS Physik 17:00 Uhr LZP
- 17.12. vsl. GnoM im LZI - dazu kommt noch eine Mail
- 19.12. FSK 18:30 im Raum L506/26+32
- 19.12. FBR

# Rückblick

## Unterausschüsse & Gremien

### UA Mentorensystem

- Hat die Arbeit aufgenommen
- 

## Aufgaben

- Es werden noch Helfer\*innen für die Nikolausfeier gesucht, bei Interesse: in d120 am Whiteboard hängt eine Liste
- 

## TOPs

“

### Unisex-Toiletten (Ida)

- Zwecks Zugangsfreundlichkeit wäre es sinnvoll, in einem der unteren Stockwerke Toiletten umzuwidmen
- Beispielsweise können die Toiletten vor dem C-Pool umgewidmet werden
  - Es wird davon abgeraten, diese zu Nutzen, da diese sehr stark frequentiert sind
  - Als Alternative werden die Toiletten vor dem E-Pool vorgeschlagen
  - Auch die Toiletten vor dem LZI und im C3-Trakt (im Haupttreppenhaus) sowie in C2 (beim Bistro) werden eingeworfen
- Finale Idee: die Toiletten in E0 und in C3 umwidmen

### Bookstack (Kevin)

- Im Bookstack sind noch einige leere Seiten, die gerne gefüllt werden möchten
- Kevin plant daher, eine Arbeitsgruppe sowohl aus Neufachschaffler\*innen als auch alten Fossilien zu bilden, die die Seiten nach und nach auszuarbeiten
  - Wenn ausgearbeitet, sollen die fertigen Seiten auf die Sitzung getragen und bestätigt werden
  - Hierzu wird eine Mail über fs@ gehen

---

# Sonstiges

---

Revision #2

Created 4 December 2019 18:25:33 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by jhonermann